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◎国歌斉唱

◎お客様紹介

東京人王子化RC

◎会務報告

日―タリーソング 「暮との理想」
ソングリーダー

欠 席 者 :遠藤 二 郎、藤原 正 範、福島 達 也

絵垣  昭 、伊澤ケイ子 佐 ね 和 底、

高野 範 城

補填MU:遠 藤 二 郎 8/28 理 事会

町部 挙 歌 9/3 東 京多摩 Rc

菊池  敏  9/3 東 京多摩 Rc

8/21 最 終ET正出席率 35 3796

◎ニヨニコBOX   親 畦活動委員会 由 丼 掟 司
小坂 十 郎 お 蔭様で2ヶ 月すぎました。

平野 行 残 田 中会員、卓話宜 しくお願いします.

小林  正  今 日は Jリ ーグの 『ノンタ`大阪』の選手が
「たまつばき」を使つており例会会場変更

すみません。

北村 章 彦 長 野県知事選 田 中さん (田中 貸 さんで

はありません)が 再選されましたも これか

らが楽しみです。

杉野志保子 い い人が見つかった !(ア ルバイ トの女の

子ですが   )

萩全国茂去 北 村さん こ の間は有難 う御座いました。

村上  久  ま だまだ暑いですネ。田中さん、草話頑張

つて下さい。

津守 弘 範 田 中さん 0話 楽 しみにしてお ります。

赤尾 未 雑 家 内が今 日から3週 間、一時退院になりま

す。1ユし 今 月 25日 再入院が条件です。

杉的 英 巳 印 中 賢 様 草 話を楽しみにしています。

伊藤 英 也 田 中さん、いつも面白い卓話、楽 しみにし

てお ります。

阿部 奪 歌 運 動不足なので早朝に 1時 間ほどお散歩も

多摩川のせせらぎが最高でした。びつくり

した事は、■井屋さんが朝食をとる若者達
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8月 28日第4回 理事会決定事項についてお伝えします。
①関戸橋花火大会見物の決算について承認致しました。
0今 年度特別事案について検討b9月 25日までにタタキ

台を作ることとなりました。

③ガバナー締と訪問 (10月 23日 )の クラブ協議会のテ
ーマについて検討 し,協議会テーマを特別事業と決定

致しました。

④新規カラーフルタについて tゥ クスカラーフレターをサ
ス契約にて導入することに決定ましました。

⑤本日3ク ラブ合同のガ″`す―公式訪岡打合せを行いま

す。

⑥回中会員よリニヨニヨで事務局にキャビネットを頂き
設置致しました。

会長 小 坂 ― 郎

幹事 平 野 行 産
―

◎幹事報告

0 8月 6日 関戸橋花火大会の決算報告を配布 しています。
②多磨市主催 「TAMA デ  ア ー ト2003Jの 公募

要項を回覧します。

③山岡 聖 子さんよリリポー トが届きました。各テーブ
ルにコピーが置いてありますのでお読み下さい。

【委員会報告】

◎出席報告        出 席委員会 赤 尾 泰 と

会員総数     4 2名

出席義務者数   4 1名 (出席免除者 3名 )

出席者数     3 4名

欠席者数      7名 (事前 】Ul名 )

出席率   8 5  3 7 %

でいつぱいなこと。

四中さん 楽 しみですb

局長会の ソフ トボール大会で優勝 して しま

いました。 1 0月 に名古屋 ドームで全国大

会です。

大松 誠 二

高木 淳 光

東京都多摩市落含 143京 エフラザホテル多庫56i号

TEL 042(372)6463 FAX 042(372)6491
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博 お 客さま、ようこそ。田中さん 卓 訴よる

しくおねがいします。

[例会場]京 王ブラサホテル多摩 たまつばさ4膳

〔例会日]● 毎追水健日12130 ● 月の最終例会1830
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口の合計  ¥20 000(集 計 ¥275 016)

通の合8「 ¥30 000(果 81¥255 016)

の頃の物価は米 1オ が 53銭 てしたが、閣市では 132

倍の 70円 でした。 ところが我々の方は新円の図柄が面

白くないとか使い償れた金が良いとヤミで旧紙常に全て

者えてしまいました。これが使用可能の証紙が貼つてな

い使えないお金でして大騒ざとなつたりしました。お金

に翻弄され眠れない日々が統きました。0そ の値の報告

観唾活軸委員会 規建活的乗員長 海 野 票 一

いよいよ明日 (9/ 5 )野 球大会でございます。当クラ

ブは強豪を綺えて、調布むらさきRCと 対戦 しますが、
いささか弱気で臨みます。なお、野球の後で 「暑気仏
い 飲 み会Jを 計画 しておりますので多摩ウターの白木

屋にご集合下さい。楽しい野求、楽 しいヨンパ、ある

ってご参加 ください。

サポーターの皆さん、応援ありがとうございました。

0卓 雷  「戦後の経済の混ヨJ       回 中 責

このタイ トルを付けたのは、戦後の貨幣価値の変動に翻

芽され、ひどい目にあつたが そ の時代の流れが頑張 り

の原動力となったからです。

【終取そして,1鶴げ】終戦後捕虜生活 8ヶ 月の後、昭和

20年 4月 19日 内地帰選が決まりました。賀勝橋の収

容所から徒歩で武昌まで向かいました。途中、武器 弾案

などを廃棄 しながらの強行軍てした。そこから、長江を

ジャンク船 2般 を柱て素いだ粗末な船で南京に向け下 り

ました。南京から上海へは列車でしたが、これが無蓋貨

草で雨が降れば風呂状ほ、止まれば現地住民から殺石と

散々な旅で した。集絡の邦人と船を待つことlヶ 月、日

本海軍のおにセーラー月度と日本人と見まがう機国船 (当

時朝鮮)に て帰達の途につきました。

【tl多上建そ して東京へ】 2～ 3日 の沖合い停泊の後、

博多に上僅。 日本帰遺を果たしましたが、私、中隊長の

山本さんや他何人かは帰遺兵名簿に識つていないことが

分りま した。田中、山本と言 う名前は多く、また戦犯容

疑者 と同連えられると因る為、違 う名前で盛録 したよう

です。捕虜の為番号管理されてお り届はちゃんとされて

いるはすですが、掛員名欝で見る限りまだ中国にいる事

になりそ うです。さて、博多では戦時中の報副について

の説明があり、930円 が野戦郵便局に預けられたが捕虜

になると同時に中国景に接収されてしまいました。その

代わり417円が支給されましたが 300円は帰澄船の旅費
として取られ、117円 だけ残 りました。この貰つた新円
の 10円オ[が曰く因縁の経緯がありまして、券面に米国と

書かれているとか因柄ほMPが 菊の紋首を監視 している

とかで大変債慨 したものです。

その後のインフレはを劇的なものでして、これを抑える

為新円を発行 し、毎月の結料は 500円まで、それ以上は

預金で封鎖 され 下 ろす時は新円とい う具合でした。そ

【掃求そして会社設立】東京に,つ てきた頃ほ物が極端

に無い状態ではなかつた。では経済活性化の源はといえ

ば、軍の倉庫からの盗品だとか石油などの隠匿物資の放

出品等であつた訳です。これて大儲けした人もいました。

私のほうは亀戸までや梅を担いで売りに行き 着 いた途

捕に盲腸悪化で即入院、手行を 3度 もするはめになりま

した。その後 自動車兵だつた経験を生かし、立"の 米富

JAMA(Ja,annAtrMatcri。 lAre

a)に 入 りました。担当米兵や通訳のいい加減 さには泣

かされましたが、業務の改善努力が認められ工務部、管

理部、更には資材全般を見るようになりました。そ して

ジヤマエ業が作られました。米軍の仕事は室の直用 とす

る体制に変わつた為会社ジャマ結二を設立、再出発しま

した。ここでは、組立住宅 (プレタヽブ)消 防片向け 35

ミツ映与機、飛行機からとット商品 「気胸器J「パチン学

玉自販機」など作 りましたが設計は優秀なものの製作技

術が未熱で そ れらからは紙退 しました。そして朝鮮戦

争の勃発です。そのころも営業、渉外の責任者である外

注統括でしたが、多 くの工場、下請けを使い、会社とし

ては国会で問題になるぐらいの大きな売上 利 益を上げ

ていました。当時は、宿に帰る暇が無い位飲んだり、会

社が共産党に取 り囲まれた り、また月末には女性が会社

に 「つけJの 清算に押 し寄せた りと多忙 と霊況を極めま

した。 しか し戦争特需も終結へと向かいました。

【方ス暑来事秦へのな特◆入】その後、プス幕真の南売

に入 りました。最初は国産の小 さいながら優秀な湯沸 し

器を作る 「イカリJと 言 う銘柄に出資 し日本橋に事務所

を作 りました。そしてこの製品の特許の関係からドイツ

「ユンカース」社製商品の輸入 販売も始めました。Eし

両立が出来ないことから私達はユンカース主体に移 りま

した。また、その頃から米葺人家族の日本定仁が進み、

そのガス器具のメンテナンス需要が高まり、会社の中に

メンテナンス部門を作りました。この実績を買われ東京

ガス全営業所に技術者派遣を行い、長い付き合いとなる

と共にガス器具が本ffとなって行きました。

色々と申し上げましたが、上がったり下がつた りの多い

時代を通ごして来ました し、忙 しく家に帰れない事 も有

り懐かしく思い出します。話途中ではありますが、以上

で終わ ります。

会長 小 坂 ― 郎

(今週の担当 正 房 正 孝)

◎点盛


